



Familias buscadoras de Jalisco protestan en la Cámara de Diputados

El Universal

mié, 26 de febrero de 2025, 10:06 a.m. CST · 2 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, febrero 26 (EL UNIVERSAL).- Encabezados por el diputado del Partido del Trabajo (PT) José Luis Sánchez, familias buscadoras se manifiestan esta tarde en la Cámara de Diputados; esperan ser atendidos por más legisladores y reunirse con la Comisión de Búsqueda.

Más de 200 familiares de personas desaparecidas se manifestaron en la Glorieta de las y los Desaparecidos en Paseo de la Reforma. Denunciaron la falta de apoyo de autoridades, especialmente de la Comisión de Búsqueda Nacional (CBN), de las comisiones estatales, gobernadores y de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Luego, se dirigieron a la Cámara Baja para entablar un diálogo con el diputado federal.

El diputado federal los organizó para realizar distintas actividades y que sus demandas sean escuchadas. Durante una conferencia de prensa llevada a cabo en este recinto legislativo, los diputados petistas y morenistas Gonzalo Gómez Alarcón, Reginaldo Sandoval y la diputada Claudia García Hernández.